

Nicolás Maduro déclare qu'il ne peut y avoir de paix sans justice et égalité



Caracas, 21 septembre (RHC) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a déclaré à Caracas que la justice et l'égalité sont la base de la paix, et il a appelé le peuple vénézuélien à inculquer aux nouvelles générations des valeurs telles que l'amour à la Patrie, à la famille et au peuple.

Nicolás Maduro a pris part à la marche de huit kilomètres qui a marqué le début des activités culturelles et sportives organisées au Venezuela à l'occasion de la Journée Mondiale de la Paix, sur l'avenue Bolívar.

Au cours d'une intervention, le dirigeant vénézuélien a rappelé que la Communauté des États Latino-américains et Caribéens a appelé la région à devenir un territoire de paix, lors de son dernier sommet à La Havane, en janvier dernier.

Nicolás Maduro a par ailleurs demandé l'arrêt des bombardements, des agressions, des guerres impérialistes et des saccages dont sont notamment victimes les peuples palestinien et syrien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34314-nicolas-maduro-declare-quil-ne-peut-y-avoir-de-paix-sans-justice-et-egalite>



Radio Habana Cuba